

Asume el almirante José Padilla dirección del AICM

IVÁN EVAIR SALDAÑA Y
CÉSAR ARELLANO

El almirante en retiro Juan José Padilla Olmos asumió ayer el cargo de nuevo director general del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), en sustitución del contralmirante José Ramón Rivera Parga.

Padilla Olmos fue designado por el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, titular de la Secretaría de la Marina, Armada de México (Semar), como parte del proceso de fusión entre el AICM con Servicios Aeroportuarios de la Ciudad de México (SACM) y el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, SA de CV (GACM).

En un comunicado, la Semar indicó que el nuevo titular del aeropuerto capitalino –quien ya dirigía el GACM desde enero de 2024– sólo percibirá una remuneración económica, a pesar de fungir como director general de las tres entidades.

Con la fusión del AICM, el SACM y el GACM se busca eliminar duplicidades en la estructura corporativa de dichas entidades aeroportuarias para optimizar operaciones y recursos, mejorar la rentabilidad de las empresas, la seguridad y la conectividad aérea del país en beneficio de los usuarios.

De acuerdo con la Semar, una vez que se concrete la fusión, el AICM fungirá como concesionario y operador del aeropuerto Benito Juárez y, en adelante, como titular de las asignaciones de las terminales internacionales de Ciudad del Carmen, Ciudad Obregón, Guaymas, Loreto, Matamoros y la nacional de Colima; asimismo, ejercerá su participación accionaria en las bases aéreas de Toluca y Cuernavaca.

“Adicionalmente, administrará y colaborará con el aeropuerto internacional de San Felipe y el nacional de Lázaro Cárdenas, respectivamente e incorporará a otros aeródromos del territorio nacional.”

El 8 de agosto de 2023 fue publicado en el *Diario Oficial de la Federación* el decreto que desincorporó a dichas entidades de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes para quedar bajo el control de la Semar.

